

ST. HEDWIG IM FOCUS

Nr. 20/2023

vom 11.11. bis 24.11.23

Konzert des ökumenischen Südstadtchores So. 12. Nov. 17:00 Uhr in der Christuskirche

Unter dem Titel "Musik des Barock" singt der ökumenische Südstadtchor die Kantate „Jesu, meine Freude“ von D. Buxtehude, begleitet von einem Instrumentalensemble.

Als Solisten konnten Celine Kammin (Sopran) und Thomas Stiefeling (Bass) gewonnen werden. Jörg Martin Kirschner wird auf der wunderbaren Schuke-Orgel zwei Werke von J.S. Bach und T. Albinoni musizieren. Chormusik von H. Schütz und ein Querflötenkonzert von G.B. Pergolesi runden das Konzert ab.

Kleiner Weihnachtsmarkt St. Hedwig im Atrium der Kirche am

Sa. 25.11.2023 von 15 - 17:30 Uhr

So. 26.11.2023 von 10 - 14 Uhr

Wenn die erste Kerze brennt, beginnt die wunderbare Zeit des Advents. Nicht selten wird die Freude über das neue Adventsgesteck getrübt, weil die im Handel erworbenen Exemplare schon nach kürzester Zeit nadeln.

Hier punktet der „Kleine Weihnachtsmarkt St. Hedwig“ mit frischen Gestecken. Dazu gibt es kunstvolle Handarbeit, die auch dann Freude macht, wenn man sich eigentlich nichts schenken wollte. Deshalb:

Termin vormerken und vorbeischaun!



Katholische Pfarrgemeinde St. Hedwig
Am Friedenshain 30
42349 Wuppertal-Hahnerberg

Telefon: 0202 / 42 05 90

E-Mail: pfarnachrichten@hedwig-st.de



Webseite: www.hedwig-st.de

Verantwortlich für das Layout dieser Ausgabe: Katrin Peters

Redaktionsschluss für die nächste Ausgabe 18.11.2023

Die Hausaufgaben-Betreuung der Gemeinde St. Hedwig 25 Jahre Engagement für Schulkinder

Im April des Jahres 1998 richtete die Caritas im Neubaugebiet an der Carl-Schurz-Straße ein Nachbarschaftsbüro ein und bat die zuständige Gemeinde St. Hedwig um Mithilfe bei der Einrichtung einer Hausaufgaben-Betreuung. In unserer Gemeinde hat dann Frau Marianne Kühne die Aufgabe übernommen, eine solche Betreuung zu organisieren mit Hilfe von vielen Ehrenamtlern aus der Gemeinde sowie auch aus dem Wohnumfeld.

So wurden um die 25 Schulkinder der Klassenstufen 1 – 6 an 4 Tagen pro Woche von ca. 20 Ehrenamtlern betreut.

Im November 2008 erhielt Frau Kühne und Ihre Hausaufgaben-Betreuung den Elisabeth-Preis von der Caritas-Stiftung als Anerkennung für Ihre Leistung.

In den folgenden Jahren war das Highlight immer das jährlich stattfindende Kinderfest mit unseren Schulkindern: Besuch der Station Natur und Umwelt, Kinderzirkus, Sommerfeste mit der Toys Company, Marionetten-Theater-Aufführung usw.

Im Oktober 2012 erhielt der derzeitige Leiter der Hausaufgaben-Betreuung von der Caritas eine Ehrenurkunde als Auszeichnung für seine Arbeit als Leiter der Hausaufgaben-Betreuung seit 2008.

Im Mai 2013 erhielt die Hausaufgaben-Betreuung vom Ehrenamtsfonds von Hyundai und Caritas eine Geldzuwendung von 1000 €. Im Sommer 2014 wurde die Hausaufgaben-Betreuung nochmals mit einer Geldzuwendung von 1000 €

bedacht von der Initiative "HelferHerzen – DM-Preis für Engagement". Mit diesen Geldern konnten u.a. die Kinderfeste sowie eine Tischtennisplatte für den Kindertreff finanziert werden.

Ab ca. 2016 nahm die Zahl der zu betreuenden Kinder spürbar ab, im Wesentlichen bedingt durch die zunehmende Ausweitung der Ganztags-betreuung an der Grundschule Küllenhahn. Daher begannen zu der Zeit einige der Betreuer*innen, in der Grundschule Küllenhahn die Hausaufgaben-betreuung vorzunehmen im Rahmen des offenen Ganztags. Diese Phase fand dann durch die Corona-Pandemie ein jähes Ende. Seit Beginn des laufenden Schuljahres sind nun keine Kinder mehr für die Hausaufgaben-Betreuung angemeldet worden und der Betreuungsraum steht auch nur noch bis zum Jahresende zur Verfügung. Die verbliebenen Ehren-amtler werden die Hausaufgaben-Betreuung nun ab Januar 2024 versuchs-weise in unserem Pfarrzentrum anbieten. Falls kein Interesse vorhanden sein sollte ist die Hausaufgaben-Betreuung unserer Gemeinde dann Geschichte.

Im November 2023

Für das Hausaufgaben-Betreuerteam
Harald Lindemann